

Baikalsee und Kastenbrot

von Anne-Barbara Bernhard

Der russische Allradbus UAZ im Winter auf dem Eis und der Insel Olchon unterwegs.

Eines der Transportmittel für Gäste, die im sich im Winter auf dem Baikalsee und in der hügeligen Landschaft der Insel Olchon fortbewegen möchten, ist der russische Allradbus UAZ. Er wird auch liebevoll Kastenbrot genannt und mit Fahrer gechartert. Der fährt die Touristen sicher über den See zu all den wunderbaren Sehenswürdigkeiten, kocht mittags eine Fischsuppe und einen Tee und hält bei Bedarf auf dem Rückweg an der Post. Im Bus ist es mollig warm und man zieht sich auch gern dorthin

Baikalsee und Kastenbrot

der Allradbus UAZ



2023

